



1^{ER} JUIN 2023

JOURNÉE INTER DÉPARTEMENTALE GERS ET HAUTES PYRÉNÉES

Les délégations ARAF des Hautes Pyrénées et du Gers avaient convié leurs adhérents à une réunion jeudi 1er juin 2023, dans la Ferme de Saint Féreol, à Chis dans les Hautes Pyrénées. C'est une ferme auberge qui appartient à la même famille depuis 5 générations et qui a été transformée en partie en restaurant. Ils travaillent avec des produits locaux en majorité et de saison. Un apéritif suivi d'un excellent repas, a été servi à l'auberge, à un tarif qui fait rêver nos amis parisiens... On a pu constater une belle participation à ce rassemblement, puisque 25 présents ont pu dialoguer sur les thèmes traditionnels que sont



l'ARAF, la compagnie, la mutuelle et les facilités de transport. Des échanges ont eu lieu à propos de l'activité des aéroports proches de nos départements, que sont Lourdes et Tarbes, où les vols Air France ont disparu, au profit des compagnies low cost. L'année prochaine, cette réunion aura lieu dans le Gers.

● **Pascale Chedeau, Déléguée départementale des Hautes Pyrénées**

Encore bravo et merci à Pascale Chedeau et Didier Martin, délégués de ces deux départements, pour cette parfaite organisation.

● **Henri Ceres**
Délégué régional



En régions...

Les journées départementales

MIDI-
PYRÉNÉES

